



29.11.2021

Liebe Eltern,

die Serie „Squid Game“ wird derzeit häufig erwähnt. Die Netflix-Produktion aus Südkorea ist extrem brutal und blutig.

Die südkoreanische Serie ist die weltweit erfolgreichste Serie auf dem US-Streamingportal Netflix. In "Squid Game" kämpfen verschuldete Menschen bei Kinderspielen um ihr Überleben. Während den Gewinnern eine große Geldsumme winkt, werden die Verlierer grausam getötet.

Obwohl die Serie erst ab 16 Jahren freigegeben ist, entwickelt sie sich zum Trend in den sozialen Netzwerken, auch bei jüngeren Kindern. So mussten wir feststellen, dass Grundschulkinder die Serie auf dem Schulhof nachstellen.

Alle Lehrkräfte sind sehr sensibel was dieses Thema angeht und haben mit betroffenen Kindern und deren Eltern gesprochen.

Wir bitten Sie daher sehr, darauf zu achten, dass ihr Kind keinen Zugang zu dieser Serie erhält – auch nicht über ältere Geschwister. Falls Ihr Kind in der Schule durch andere Kinder davon erfährt, informieren Sie uns bitte.

Mit freundlichen Grüßen

E. Ruf